

INGENIERÍAS DURAN 4 AÑOS, LICENCIATURAS 5

Espol estrena seis carreras

Se ofrecerán desde este año en la universidad

A partir del ciclo académico 2017 - 2018, que inicia en mayo, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) suma seis carreras a su oferta académica de pregrado, detalló la institución a través de un comunicado.

Estas nuevas carreras universitarias se integran a los 27 programas ya existentes en la ESPOL. En el documento se explica que la selección de estos programas se hicieron tras diálogos con el sector productivo, con estudiantes y con miembros de universidades internacionales.

Dentro de esta institución estatal, las nuevas carreras incluyen ingenierías, que tendrán una duración de cinco años; y licenciaturas, que durarán cuatro años. Los nuevos programas son: Licenciatura en Diseño de Productos, Ingeniería en Mecatrónica, Ingeniería en Materiales, Ingeniería en Tecnologías de la Información, Matemática y Licenciatura en



Para crear las seis carreras hubo entrevistas con sectores productivos, universidades, entre otros.

Arqueología.

La vicerrectora académica de la Espol, Cecilia Paredes, resaltó el proceso previo a la creación de estas carreras en el que se incluyeron diálogos con el sector productivo, estudiantes, miembros de universidades de prestigio mundial, etc.

“Somos una institución que

brinda una educación integral, una educación técnica y humanística a la vez”, agregó.

En la primera licenciatura los estudiantes serán capaces de sintetizar tecnología y estética a fin de satisfacer las necesidades en la generación de productos. En Antropología en cambio se tendrá

conocimientos sobre los procesos sociales de producción y reproducción de las sociedades del pasado hasta el presente de Ecuador.

En la carrera de Matemáticas se podrán proponer modelos matemáticos y computacionales aplicables a las diferentes áreas del conocimiento. (E)